

Adventskonzert in Bendeleben

Bendeleben. Zu einem Konzert in der St.-Pankratius-Kirche in Bendeleben wird am Samstag, dem 21. Dezember, um 16 Uhr eingeladen. Das Ensemble „Aero-Art“ und die Kyffhäuserland Musikanten bringen an diesem Tag klassische, kirchliche und auch moderne Weihnachtslieder zu Gehör, kündigte Ortsteilbürgermeister René Pfeiffer (parteilos) an, der auch selbst mit musiziert. Zudem gebe es noch eine kleine Andacht, gehalten von Steffi Wiegleb, Pfarrerin im Pfarrbereich Kyffhäuserland und Superintendentin des Kirchenkreises. Der Eintritt zu dem Konzert sei frei. Und im Anschluss habe man noch ein gemütliches Zusammensein mit Glühwein und Bratwurst vor der Kirche geplant, informiert René Pfeiffer. *cv*